



市民 登場

No.758

登録者数170万人超の人気YouTuber

松井 尚斗さん

◆まつい なおと 市PR大使で人気YouTuber「あめんぼぶらす」のメンバー「おまつ」として企画構成を担当。(株) 壺松エンターテインメントの代表も務め動画制作事業を手掛ける。作家としても活躍中。27歳。

「何しとんの。グラウンド戻れ」「だるー」運営するYouTuberチャンネル「あめんぼぶらす」で大学野球部の練習をさぼりたい部員と監督の攻防をコミカルに描いた動画のワンシーンだ。運動部経験者の共感を呼ぶ日常ネタで、動画の再生回数は100万回を超え「雰囲気リアル」「オチが想像以上」など1000件以上のコメントが寄せられる。

幼少期から人を楽しませることが好きで、エンターテインメントを創りたいと大学在学中にYouTuberを志した。「自分の脚本を演じるのは一人しか思い当たらない」と幼なじみの「しょーた」さんを誘い「あめんぼぶらす」を結成。初めて投稿した動画はほとんど再生されず、「ニーズをつかめず自分たちらしさがなかった」と振り返る。自分が思う面白さが受け入れられない焦りから相方と言い争うこともあったが「結果が出るまで絶対に折れたくない」と2人で活動を続けた。

再生数が伸び始めたきっかけは野球部の日常を再現した動画で、再生回数は初めて1万回を超えた。「動画のコメントには全て目を通し、新しい動画の制作と分析を繰り返すうちに、スポーツを真剣にしたからこそ作れるネタに自分たちの価値があると分かってきましたね」

動画投稿を始めてからほとんど休みはない。わずかな休日も気が付くとアイデアを探し、移動中や他人の会話もヒントにしてストーリーを考える。「妄想して話を広げるのが好きなんです」と苦笑する。

今後は「おまつ」の創るエンタメは間違いないと思われる作家になりたい」と語る。またPR大使として「エンタメの街・枚方を目指し、自分の作品で枚方市が明るく楽しい街だと発信していきたいです」と生まれ育った場所で挑戦を続ける。



「くずは満月ロード」

今月号の表紙写真は、町楠葉在住の栗山主税さん(51歳)が令和5年9月に撮影。「坂道の延長線上に月が昇るのを待ち構えて超望遠レンズでダイナミックに撮影しました。狙ってはいたものの、昇った瞬間圧倒されました。」



自慢の写真・イラストが表紙に!?

枚方の風景などをテーマにした写真・イラストを大募集。▶応募 メールまたは市ホームページの専用フォームに住所・氏名(ペンネーム希望の場合はペンネームも)・年齢・電話番号・メールアドレス、作品の説明・題名を書いて作品データを添付し広報プロモーション課(☐kouhou@city.hirakata.osaka.jp)へ。詳細は市ホームページ参照。

※応募作品は市公式フェイスブックやインスタグラムで公開します。



専用フォーム
はこちら